



Neu: CAMPUSonline 3.0

Kürzlich ging mit CAMPUSonline 3.0 die neue Version von MEDonline sehr erfolgreich online und bietet viele Möglichkeiten.

CAMPUSonline 3.0 ist gestartet

Die Studierenden an der Medizinischen Universität Graz können mit dem Go Live von CAMPUSonline 3.0 erstmals mit dem neuen responsiven Design arbeiten und ihr Studium noch bequemer von unterwegs verwalten. Damit ist der erste Umstieg auf die neue Technologie höchst erfolgreich geglückt.

„Der Umstieg war natürlich ein großes Projekt an unserer Universität. Deshalb haben wir uns mit zahlreichen Tests und gezielter Kommunikation gut vorbereitet, sodass der Go-Live-Tag völlig reibungslos über die Bühne gehen konnte“, so die Vizerektorin für Studium und Lehre der Medizinischen Universität Graz Doris Lang-Loidolt. „Damit können wir unseren Studierenden nun ein noch moderneres Administrations-System bieten.“

„Wir schätzen den frischen Wind des neuen MEDonline sehr und auch, dass wir unser Studium dank der mobiltauglichen Oberflächen nun noch besser von unterwegs verwalten können. Besonders lobenswert an der erfolgreichen Umstellung war, wie sehr unsere Studierenden schon im Vorfeld in die Verbesserungen des Systems einbezogen wurden“, sagt Tammo Schoch, Vorsitzender der Studienvertretung Humanmedizin.

Nun folgen laufend weitere Kooperationspartnerinnen, demnächst planen die Montanuniversität Leoben, die TU Graz, die Veterinärmedizinische Universität Wien sowie die Universität für Bodenkultur den Umstieg auf die neue Version. Die RWTH Aachen mit 44.000 Studierenden ist schon seit Dezember 2018 mit CAMPUSonline 3.0 unterwegs, weil dort gleich das gesamte System in neuer Technologie eingeführt wurde.

Tuesday, 28. May 2019